

平成30年9月18日 練馬区立練馬小学校 保健室

朝夕と涼しくなり、やっと秋の訪れを感じられるようになりました。寒暖の差で体調を崩す子も増えてきています。 少し動くと汗ばむこの時期は、上着を持たせていただき、脱いだり着たりで、温度調節ができるといいですね。



## いざという時に備えよう!

地震や台風などの自然災害は、いつ起きるかわかりません。予測して対応しておけば、いざという時、慌てなくてすみますね。

練馬区の防災倉庫には、アレルギー対応食は では、アレルギー対応食は では、 でしていないそうです。 食物アレルギーのある場合は、 自分で用意し保管しておく必要があります。 最低3日間分は保管しておいてください。 ローリングストック (使いながら、一定の量を保管しておく方法) をお勧めします。

## じしんなど いざというときのために 部屋のかたづけをしよう ものがつんである → たおれてキケン うらかしっぱなし → つまずいてキケン ものがつめこんである → かくれられない

## 「もしも」のときは?



一人で留守番をすることがあるご家庭では、家の中のどこが を全か、どこに避難すればよいのか、家族と連絡を取るには どうしたらよいのか、お子さんと話し合っておくと安心です。

<sup>ಕんきゅうれんらくさき けいたい きんむさき でんわばんごう</sup> 緊 急連絡先(携帯や勤務先の電話番号など)が変わった時は、学校にお知らせください。

## 4年生の希望者に色覚検査を行います

日常生活ではいろいろな色が使われています。色には見分けやすい色と、見分けにくい色があります。色分けの苦手な人もいます。

色覚異常の頻度は、男子約5%(約20人に1人)、女子約0.2%です。 きまれたときから見えている色なので、日常生活においてほとんど支障を感じませんが、明るさや鮮やかさが変わるにつれて、色が違って見えてくる傾向があります。色の見え方は個性です。現在は色のバリヤフリーが進んできましたが、まだまだ周りの理解と配慮が欠かせません。

がたいる。 「使いるのでは、などのでは、などの色では、などの色ではない。 ではなる。 ではなる。 ではなる。 ではない。 ではな

一口に色覚異常といっても、見えづらい色や組み合わせはその子によって違います。成長とともに、色についての経験の積み重ねによって、色彩感覚はかなり修正されることが多いようです。お子さんの見え方の特徴を学校に教えていただくことで、教育的不利が生じないように配慮したいと思います。そのためには、眼科で詳しく検査をしていただく必要があります。

4年生に色覚検査についてのプリントをお渡ししました。希望される場合は、10月2日(火)まで はずい たんにん ていしゅっ に申込書を担任にご提出ください。

